

元気いっぱい! 夢いっぱい!

菊池っ子だより

vol.77

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組みをピックアップしてご紹介します。

☎学校教育課 ☎0968(25)7231



菊池南中学校

11月5日 ヴォルターズ選手から人権を学ぶ



今回の教室は、県人権同和政策課、熊本地方務局、人権擁護委員連合会の協力のもと、実現しました

熊本ヴォルターズのフィン・サンバ選手、イバン・ラベネル選手と一緒にオンラインで「ふれあい人権教室」を実施。外国人の人権や多様性および人権尊重・相互理解の大切さについて学びました。生徒は「文化の違いの問題があっても相手のことをしっかり理解して仲良くなりたい」と感想を述べました。

七城中学校

11月27日 夢の実現を学ぶ親子教育講演会



生徒からは「友達と一緒に支え合って受験を頑張りたい」「いろいろな事に挑戦していきたい」と感想が寄せられました

元エアロビック競技日本代表の大村詠一さんを講師に親子教育講演会を実施。エアロビックの披露から始まり、ユーモラスなトークを交えた講演会でした。「夢や希望がなくても焦らなくていい」「最後まで諦めない人が夢を実現できる」と話され、受験や部活に挑む生徒に大きなエネルギーとなりました。

隈府小学校

11月25日 菊池の農産物を調べる



栽培中は茎を支えるネットを2段に配置し倒れないようにしたり、夏場は毎日1ハウス400Lの水をあげたりしているそうです。

3年生は、総合的な学習の時間で市内の特産物について調べています。その中で、菊池市がかすみ草の全国有数の生産地であることを知り、実際に栽培されている様子を見学に行きました。生産者の小堀利弘さん(片角)に話を聞き、栽培の工夫や苦労について学びました。

戸崎小学校

11月～ 地域から学び、貢献を



寺子屋教室では密にならないよう低学年に絞っています。JA菊池の皆さんからは菊池の特産物について教わりました

例年、地域の人に來校してもらい、学習支援を行っています。今年はコロナを考慮し、後期から徐々に実施。11月は低学年を対象に寺子屋教室を実施。1月からは学習支援ボランティアの皆さんに読み聞かせを行ってもらう予定です。地域から学び、貢献していく取り組みをこれからも行っていきます。

泗水西小学校

10月11日 刈込のトトロで笑顔の輪



PTA役員の皆さんのおかげで、近隣の園児や校区外の方が來校し記念写真を撮る姿も見られ、笑顔の輪が広がっていました

コロナ禍でも児童に少しでも元気と笑顔を与えようと、秋休み期間中にPTA役員が校門から正面玄関まで続くコノテガシワの木約30本を刈り込みました。目、鼻、口を付け、ジブリのトトロ風に仕上げられ、さらにバス停も作成されました。後期が始まると、児童らの喜び姿がたくさん見られました。

市内3高校の魅力伝えます!

高校魅力化全力通信

vol.34

今月は 菊池高校

問い合わせ先 ☎0968(25)3175



切った木材を並べて遊歩道を整備。斜面に気を付けながら草刈りを行いました

普通科・商業科の高校としては珍しく、高校の保護者会「育友会」が学校林を持っています。これらの木を校舎や体育館の床、壁などのほか、教壇やホールのベンチにふんだんに使用しています。
昭和8年に隈府11ヶ村土木事業財団から学校林として譲り受けたことから始まり、昭和34年の火災で校舎が消失した際には、木材を伐採して資金を調達し、建て替え資金の一部にしています。創立百周年の平成20年に落成した新校舎にも学校林のスギ・ヒノキが使われました。

校舎や教壇などに
学校林の木を使用



④から奥園純菊池高校長、江頭実菊池市長、本田雅裕育友会長、中原浩二育友会会長

11月6日には育友会林体験学習を実施。毎年、新1年生を対象に行っており、午前は普通科による遊歩道整備、午後は商業科による下草刈りを行いました。久々の野外活動に汗を流し、中には筋肉痛になった生徒も。体験学習に参加した恵良流月さん(商業科1年)は「自分たちが刈ったところがきれいになるのは楽しかった。みんなと助け合いながら作業ができました」と笑顔を見せました。
本年度は、長年の育友会林活動の功績が認められ「令和2年度ふれあいの森林づくり」国土緑化推進機構会長賞を受賞。10月28日に市へ表彰訪問も行いました。これからも学校の財産として、整備を進めていきます。



落ち葉を集める生徒たち。清掃活動に積極的に取り組んでいます

校門前のイチヨウの木は落葉が始まると、黄色いじゅうたんが敷かれたようになります。運動部の部員たちは落ち葉の片付けを行っており、曜日ごとに朝から野球部、剣道部、サッカー部、女子バレーボール部が御所通りや学校周辺の清掃活動に取り組んでいます。かき集めた落ち葉は育友会林に持ち込み、土に返しています。
11月28日には、城山の日清掃ボランティアに保護者や生徒、職員138人が参加。市民の憩いの場である菊池市ふるさと創生市民広場の周辺を分担して清掃しました。これらの活動を通じて、心身ともに磨きをかけていきたいと考えています。

校内外を積極的に清掃



真剣な表情で模試に臨む生徒たち

3年生はこの時期、次の進路に向けて追い込みをかけています。新しく始まる大学入学共通テストを受ける生徒もおり、それに備えた模擬試験の受験も進んでいます。
1・2年生を対象に公務員講座を実施しており、本年度は32名の参加がありました。
高校卒業後はそれぞれの進路に進むことになりました。生徒たちは自分の適性を分析し、目標を明確にして、毎日しっかりと努力を積み重ねています。

次の進路に向けて